



Luzerner Nachrichten
6260 Reiden
062/ 745 96 30
www.luzernernachrichten.ch

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 1'415
Erscheinungsweise: 6x wöchentlich

Themen-Nr.: 531.19
Abo-Nr.: 1058849
Seite: 25
Fläche: 45'309 mm²

Mit Vollgas um den Vierwaldstättersee

Reitnau Stiftung Wunderlampe schenkte dem an Leukämie erkrankten Joel eine Fahrt mit Porsche



Joel und seine Familie vor dem Porsche GT3.

ZVG

Joels Eltern wollten ihrem aufgeweckten Jungen, der vor einem Jahr an Leukämie erkrankt ist, so gerne seinen Herzenswunsch erfüllen: Einmal in einem schnellen und lauten Auto mitfahren. Deshalb wandten sie sich im Frühling an die Stiftung Wunderlampe, die schwer kranken oder behinderten Kindern Wünsche erfüllt. «Joel liebt es, wenn die Autos laut und schnell sind», schrieb Joels Mutter. Die Stiftung Wunderlampe setzte alle Hebel in Gang und organisierte eine mehrstündige Fahrt in ei-

nem Porsche GT3.

Die Farbe gefiel Joel besonders

Joel erfuhr von seinem Glück erst, kurz bevor sein Wunsch in Erfüllung ging. Die ganze Familie versammelte sich vor dem Haus und empfing den gelben Porsche mit Fahrer Christian herzlich. Joel war voller Vorfreude und konnte die bevorstehende Fahrt rund um den Vierwaldstättersee

«Joel liebt es, wenn die Autos laut und

schnell sind.» Mutter von Joel

kaum erwarten. Doch zuerst wurde der schnittige Wagen erstmal bestaunt. Joels Augen glänzten, als ihm der Fahrer alle Details des Sportwagens zeigte und erklärte. Das leuchtende Gelb des Porsches gefiel Joel ganz besonders.

Schliesslich konnte sich Joel als Beifahrer ins Cockpit setzen und es kaum erwarten, bis die Fahrt losging.



Luzerner Nachrichten
6260 Reiden
062/ 745 96 30
www.luzernernachrichten.ch

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 1'415
Erscheinungsweise: 6x wöchentlich

Themen-Nr.: 531.19
Abo-Nr.: 1058849
Seite: 25
Fläche: 45'309 mm²

Der Fahrer beschleunigte hin und wieder auf der Fahrt rund um den Vierwaldstättersee und liess den Motor des Porsches ertönen. Joel genoss die mehrstündige Fahrt auf der Autobahn und auf kurvenreichen Landstrassen in vollen Zügen.

Für einmal die Krankheit vergessen

Am Abend erzählte er seinen Eltern voller Stolz von dem tollen Erlebnis. «Es war laut und schnell», berichtete er voller Begeisterung. Für einmal konnten Joel und seine Familie die Krankheit vergessen und zusammen einen unvergesslichen Sonntag verbringen. (WLW)



Der 5-Jährige hinter dem Steuer.

WUNDERLAMPE: TRÄUME WERDEN WAHR

Die **Stiftung Wunderlampe** wurde im Jahr **2001** als sozial engagierte Organisation **gegründet** und **verfolgen ein Ziel**: den **Herzenswunsch von schwer kranken oder behinderten Kindern und Jugendlichen**, wohnhaft in der Schweiz, zu **erfüllen**, den sie mit eigenen Möglichkeiten und Mitteln nicht verwirklichen können. Mit diesen Massnahmen möchte die Stiftung Wunderlampe den betroffenen Personen Abwechslung, **Licht und Hoffnung in ihren**

Alltag bringen. Neben der sorgfältigen Planung und Organisation steht für die Verantwortlichen der Stiftung der **Kontakt mit den Beschenkten im Vordergrund**, um möglichst gut auf individuelle Bedürfnisse eingehen zu können. Seit ihrer Gründung vor elf Jahren konnte die Stiftung **schon über 650 Wünsche** erfüllen. Langzeit- und schwer erkrankte oder behinderte Kinder haben die Möglichkeit, einen Wunsch anzumelden. **Eingereicht**

werden können die Wunschanfragen auch durch deren Angehörige, Freunde oder Bekannte. Die **Stiftung ist national tätig.** Sie ist in der ganzen Schweiz steuerbefreit und wird von der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht (EDI) und einer eigenen externen Revisionsstelle überprüft. Einen Überblick über die Erlebnisse und Informationen findet man im Internet.

www.wunderlampe.ch